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7ª SESSÃO 

4.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 7/2024 – Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro 
(26/02/2024), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Setima Sessão e Quarta sessão Ordinária, com a presença de oito 
os vereadores, estando ausente o vereador Odair José Bovo. Sob a Presidência do Vereador Claudeir 
Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Romanos 1, versiculo 16), 
realizado pelo vereador André Faian Delfino. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes 
matérias: Ata n. 5 e 6/2024, foram colocadas em discussão e aprovada por unanimidade; OFICIO N.º 
46/2024. Autoria – Poder Executivo.  Encaminhando anexo o Projeto de Lei  n. 1281/2024; Oficio Nº 
001/2023 – Autoria do Sr. Pedro Henrique de Souza – solicitando espaço na tribuna livre para explanar 
sobre a estudante destaque 2023; PROJETO DE LEI N. 1281/2024 – Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Propõe alterações na Lei Municipal n. 1.333, de 16 de fevereiro de 2024, que autoriza o 
município de Lidianópolis a firmar acordo de cooperação técnica com município de Lunardelli e da 
outras providencia– foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação 
Final; PROJETO DE LEI N. 1279/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo 
municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no orçamento do município  de Lidianópolis 
para o exercício de 2024 e da outras providencias. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão: PROJETO DE LEI N. 
1279/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura 
de credito adicional especial no orçamento do município  de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da 
outras providencias – foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade. 
Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Só para informar todos os presentes aqui aqueles que nos 
acompanham esse projeto aqui ele já foi para as comissões foi amplamente estudado debatido já foi 
discutido na primeira votação então por isso que ele passou assim é de forma breve aí em segunda 
votação. É nesse momento agora nós vamos não temos mais nenhum projeto nenhum requerimento a 
ser votado nós vamos avançar agora para a Tribuna Livre antes de chamar uma escrita aqui para Tribuna 
Livre fazer algumas considerações .Nós convidamos A Família Souza aí  o Pedrão a Valdirene sua filhinha 
Júlia é para estar recebendo um prêmio certificado uma homenagem como estudante destaque do 
município de Lidianópolis uma grande honra nessa noite aqui  tê-los todos aqui presentes grande parte 
da educação coordenadoras diretoras professoras da rede Municipal e os familiares do Pedro aqui  
então na sequência a gente vai estar fazendo a entrega do certificado para ela e tem mais um preminho 
Extra aí para ela então nesse momento vou estar convidando o Pedro pai da Júlia é o primeiro a ser 
convidado é ele nós temos professores aqui também tem vô tem vó da Júlia aqui que eu estou vendo 
então aqueles que se sentirem de Fazer o uso da palavra podem ficar à vontade ok Pedrão tu consegue 
a honra aí Tribuna tá livre. Na TRIBUNA LIVRE, fez uso da palavra o Sr. Pedro Henrique de Souza, Boa 
noite a todos boa noite presidente dos vereadores Eu acho que o que a gente tem que fazer hoje é só 
agradecer esse certificado é totalmente da Júlia isso acho que às vezes eu comento com ela que a gente 
não consegue controlar o resultado final mas o esforço que você consegue colocar objetivo e Agradeço 
aos professores familiares e parabéns para minha filha que às vezes a gente não fala muito no dia a dia 
mas sem vergonha Parabéns que você merece obrigado. Presidente Claudeir Gordiano, Maravilha nós 
que temos filhos filhas sentimos a emoção desse momento da grandiosidade desse momento é são 10 
minutos a Tribuna Livre o Pedro utilizou os dois minutos  uns 2 minutos dele vale para uma vida toda  
Pedro uma vida toda mas nós temos aí mais alguns minutos é para diretora da Júlia para vó para mãe da 
Júlia né fiquem à vontade quiserem fazer o uso da palavra; MARCIA TORRES, é muito emocionante 
nesse momento e a gente chora junto pode ter certeza porque é muito gratificante para nós professores  
os coordenadores da escola quando a gente vê um aluno da gente se destacar  Júlia nós temos inúmeros 
alunos esse ano nós estamos com número grande de estudantes é e sabemos a capacidade de cada um 
mas a gente fica muito feliz quando a gente vê uma aluna nossa se destacando  entre nossa escola entre 
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as outras escolas então esse momento aqui é de parabéns Júlia Deus te abençoe que você continue essa 
menina maravilhosa temos aqui também outros alunos da Escola Maria José que sirvam de exemplo 
também que já são exemplos e quem sabe o ano que vem são eles. MARCIA TORRES, A equipe da Maria 
José está muito feliz por você pelos pais que sempre estão presentes na escola  e assim que a gente vê 
que escola e educação caminham junto sem família não tem jeito E vocês são os pais maravilhosos e 
tenho certeza que a Júlia tem um futuro brilhante por aí tá parabéns Julia Deus abençoe; VERA LUCIA, 
Vou fazer uso da palavra Boa noite pessoal assim sabe por que que eu quis vir aqui conversar com vocês 
porque eu estou muito emocionada porque o Pedro foi meu aluno na quarta série você imagina ver meu 
aluno como hoje já se destaca em Lidianópolis em outros lugar e eu tenho oportunidade de estar aqui 
na educação ainda e ver a filha dele se destacando então assim para mim também é um orgulho enorme 
Pedro pode ter certeza tá e agradecer vocês sempre eu já tive lá na Maria José sempre vocês foram ali 
presente na escola as meninas aí só esforce vocês também tem capacidade tá bom júlia parabéns Deus 
te abençoe e continue te iluminando nesse caminho brilhante que você está caminhando. Nas 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite 
Presidente Boa noite vereadores  nossos funcionários da casa vice-prefeito Aparecido Buzato vocês aqui 
presentes professores Boa noite a todos só queria aqui parabenizar a cada professor aí pela sea 
dedicação ensinamento das nossas crianças isso é muito importante ter uns professores que as pessoas 
assim é a segunda mãe e a segunda pai educar então parabéns cada um de vocês professores Parabéns 
aí ao Pedrão sua esposa e a Júlia  tá recebendo esse prêmio aí eu já estava na missa na leitura rapaz olha 
interessante na vida dela fazendo leitura na minha salinha não tem medo do filme  hoje aí mas um 
presente parabéns era isso mesmo obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Primeiramente agradecer a 
Deus mais uma vez nós estamos aqui eu quero agradecer todos os vereadores Beira Mar advogado Dr 
Leslie, Dr Mateus e vocês Presidente aqui eu quero dar os parabéns para o Pedro que é pai do outro 
Pedro também começa daqui para chegar lá para chegar ali então quer dizer uma escadinha da vida e 
também agradecer de coração os professores porque se uma criança chega num patamar que chegou 
hoje pegar esse presente bota os professor sinal que o professor tá trabalhando muito bem se não tiver 
problema aí não tinha esse patamar de presente hoje e essa criança recebendo esse presente enchendo 
alegria dos pais e das Mães e das companhia dela modos Professor eu agradeço de coração a nossa 
educação dele Lidianópolis eu também naquele momento que a criança pegou aquele presente de Deus 
pelo que ela chegou o Aparecido Buzato também estava fazendo parte naquele momento da educação 
enfim a todos sem esquecer ninguém de coração aos Professor eu me arrepio Que presente que você 
está andando para essa criança através de vocês parabéns de coração essas minhas palavras presidente; 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite vereadores Boa noite Beira Mar, Uiliam Dr 
Matheus, Dr Leslei família da Júlia é o Pedro o Pedro o vô é toda a família todos os professores 
coordenadores toda a população as crianças que estão aqui presente especialmente a Júlia que foi 
campeã do Soletrando 2023 e a todos que estão acompanhando nós pelo Facebook pedi a palavra 
parabenizar você Júlia menina tá começando agora nosso estudo continue assim focada sempre 
atendendo a sala de aula sempre obedecemos Professor buscando conhecimento eu sei que vem de 
família isso aí que você vai ter futuro para frente você é uma menina que tem bastante futuro para 
frente então só parabenizar você e toda a tua família pedir a palavra também é dia 24 de Fevereiro a 
gente tem bastante mulheres aqui só para comentar dia 24 de fevereiro de 1933 foi dado o voto para 
mulher porque antes quando começou a democracia no Brasil a mulher não tinha direito ao voto em 
1933 a gente comemora todo dia 24 o voto feminino e que foi feito em 1983 e começou a vigorar a lei 
em 1934 porque  a mulher hoje ela pode estar em qualquer lugar na menina pode estar na política ela 
pode estar como empresária pode ser professora pode ser o que ela quiser então isso a gente fica 
contente  a gente vê classe de professores a gente vê as pessoas a mulher dentro do Comércio a mulher 
dentro da escola mulher dentro da política isso aí é uma conquista da mulher então podia deixar de falar 
essa homenagem que todo dia 24 de Fevereiro a gente comemora são mais de 90 anos dessa conquista 
feminina e agradecer Júlia vai em frente que você tem futuro beleza e as meninas que estão aqui 
também vamos pegar esse ano aí que tem condições também de chegar e tá junto recebendo um 
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brinde esse brinde aí é simbólico mas é de coração  a gente vê que a criança ela vai olhar uma bicicleta 
dessa ela vai ela vai querer estudar mais ela vai querer focar porque é gostoso você ganhar é gostoso 
competir é bom mas ganhar melhor ainda então assim a gente tem competir a gente tem que estar 
junto mas temos que fazer a nossa parte você colocou na tua palavra às vezes no dia a dia a gente não 
tem o tempo do filho né de chegar e abraçar e falar como que tá né E isso aí a gente é o dia a dia da 
gente que é muito corrido  eu em casa tem a minha menina tem a Gabriela 10 anos eu chego em casa na 
hora do almoço eu já pergunto para ela como foi a escola Porque se deixar para tarde a gente acaba não 
lembrando então só agradecer a educação aos coordenadores aos professores e a todos os alunos  
porque também sou aluno também não tiver aquela coragem;  IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa 
Noite, final do ano foi bastante aluno ganhou presente no soletrando foi aquela alegria e agora hoje 
chega aqui essa bicicleta e uma princesinha Ali vai receber que bom eu digo Parabéns professor diretor 
Prefeito todos Pedrão valeu a pena Pedro daqui um tempo vai ter um Pedrinho que vai ganhar mais um 
presentinho eu tenho que ligar nota tem que aumentar o povo que Lilian na hora que a mãe tá animado 
a filha do Seu Pedrão Pedro depois vem o Pedrinho Júlia frente minha filha você merece tá e parabéns 
para suas colegas também estuda as coleguinhas também vai querer chegar lá onde está chegando e vai 
em frente viu é muito legal tá filha vai em frente a gente até são minhas palavras eu agradeço peço a 
proteção divina a todos que Deus abençoe nós aqui e os que estão ouvindo; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa 
noite Beira Mar, Uiliam nosso advogado Matheus Dr Leslie aos outros Vereadores nosso vice-prefeito tá 
aí com a sua esposa todos vocês que vêm aí aqui visitar e todos aqueles um que tá assistindo aí pela 
internet mas só temos que agradecer a Deus  Pedro por essas bênçãos que Deus deu para nós cada dia 
conquistando nosso coração ele chama a gente mais tem a palavra lá que a gente como é que fala a 
gente vai esperando mais operação a mais para ver como que ele está reagindo no estudo  mostrando a 
vontade deles nas aulas porque eu sempre falo que as professoras é uma mãe que sempre que ensinou 
nós foi as professora né eles que ensina nós mas a vontade tem que ser do aluno  igual o Pedro falou a 
gente na correria da gente a gente não vê os filhos da gente crescer a gente não vê a correria não vê o 
estudo deles a gente chega na casa já sai e a gente perde aqueles momentos gostoso aqueles 
momentos bonitos do lado das crianças que eu tenho dois filhos lá um de seis um de 13 ainda que é 
professor de um vai pra escola chega de tarde já vai chega em casa já larga a bolsa e vai jogar bola chega 
de jogar bola já vai tomar banho e vai dormir então a gente chega no serviço e não ve porque ele vai pra 
escola mas daí quando volta já fica doido para brincar  Pedro é assim as crianças também então a gente 
só temos que agradecer a Deus ele tá andando na saúde pelo nosso filho Quero agradecer as professora 
pelo excelente trabalho delas cuidando dessas crianças a gente só temos que agradecer a Deus e eu fui 
um dia na escola lá no caderno lá na beneficiar lá do Porto Ubá o alimento da escola é 100%. você vê 
com o nosso prefeito nosso Vice Prefeito das Crianças ó aqueles tempo a gente poder comer uma 
soluquim a gente queria levar alguma coisinha  falava assim ó se vocês quiser comer alguma coisinha 
tem que trazer uma  mandioca uma cebolinha uma salsinha fui lá tinha carne tinha sobremesa meu piá 
chegou um dia mas cadê a sobremesa é assim as crianças vai aprendendo isso é uma benção de Deus  
mas parabéns Júlia pelo teu esforço se você não tem seu esforço você não tinha conseguido  esse 
prêmio  mas as outras crianças que não conseguiu tenta corre atrás que na próxima pode ser um de 
vocês a gente nunca pode desanimar a gente sempre tem que estar correndo atrás e tentando vencer a 
nossa vida porque a gente ora ela ajuda ganhou outra hora pode ser do lado aí  então é assim a gente 
nunca pode desanimar nessa vida foi indo foi notar o Pedro hoje você vê o esforço dele se ele não 
tivesse o esforço dele ele não estava ande está hoje graças a Deus e Deus quando a gente esforça corre 
atrás das coisas Deus só abençoa quando é as coisas certinho Deus só vai abençoando é isso que nós só 
temos que agradecer a Deus abençoe cada um de vocês sem ter vindo elas são minha palavra; ROSELY 
APARECIDA PAIXÃO, Novamente Boa noite ao vice-prefeito que não se encontrava a Lúcia Obrigada pela 
presença primeiramente  agradecer a Deus pelo dom da vida pela saúde Parabéns Júlia família da Júlia 
os pais os avós as tias aos mestre professores educadores gratidão a vocês primeiramente por passar o 
ensinamento para Júlia e a Júlia essa menina aí guerreira dedicada atenciosa tendo aí o seu pequeno 
reconhecimento hoje através dessa Câmara de Vereadores a nossa estudante destaque aí para mim 
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Júlia é um orgulho muito grande hoje fazer parte dessa casa desse legislativo como vereadora dá um 
autógrafo aqui nesse certificado que tenho certeza que você vai guardar com muito amor e carinho e vai 
ficar na história do município parabéns Pedro né a mãe por educação por dar assim esse ensinamento 
esse ensinamento aos seus filhos hoje a gente sabe o quanto é difícil a gente assim trilhar levar um filho 
um sobrinho uma sobrinha no caminho do bem então a gente só tem assim que pedir muito a Deus 
muita proteção divina que Deus continue abençoando a todos nós a vocês professores que são 
exemplos no nosso município a gente assim só tem gratidão e reconhecimento pelo trabalho que vocês 
faz com a família com nossos filhos tá a Isabela também Parabéns Isabela tá continua firme e forte que 
você pode ser a próxima e se Deus quiser tá Júlia parabéns mais uma vez você sabe que o estudo é uma 
herança que ninguém te toma que ninguém te tira só você tem essa capacidade tá de ser essa pessoa aí 
essa menina com esse primeiro passinho e tenho certeza que você tem muito a brilhar pela frente seria 
essa minhas palavras presidente que Deus abençoe nós nesse início de semana aí iluminada com 
bastante saúde e que na nossas orações não esqueçamos de colocar o professor Palma também que tá 
passando por um momento difícil mas tenho certeza com as bençãos de Deus e a proteção divina e a 
vontade de viver ele vai se recuperar e vai estar brevemente ao nosso retorno se Deus quiser seria essa 
minhas palavras Presidente Muito obrigado; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Companheiros 
vereadores nossos advogados secretários também aqui nosso vice-prefeito a Lúcia família do Pedro 
presentes professor  é o motivo de muita alegria para vocês  hoje a família Lena a menina aqui se 
destacar aqui no município e eu fico contente igual a Fabinho disse os professor porque se não fosse os 
professor também trabalhava a menina também não teria de se destacado então tem que dar os 
parabéns também para os professores eu vejo assim também olha pessoal vocês professor eu fiz aqui 
um requerimento foi em novembro outubro novembro eu fiz um requerimento aqui é moção de 
aplauso pro Palma então Palmas sendo vice-prefeito do segundo Mandato do município aí um dia mas 
foi me entregar aqui uma é uma Moção de aplauso não sei para quem foi aí eu peguei me lembrei dele a 
foto dele assim em frente ele puxa vida vou conversar com calma ele não menino tudo bem eu sou 
preto certinho para história Fazer o requerimento e estava tudo já programado agora no começo do ano 
que aí entrou o recesso e agora essa notícia então vamos pedir a Deus nas nossas orações fé em Deus 
para ele porque companheiro dos professores aí no dia a dia  companheiro da gente grande Jornada  
mais velho mas então vamos fazer força pedir a Deus que tudo vai dar certo e dar os parabéns 
novamente a família do Pedro as meninas aqui eu quero agradecer a Deus também de tudo no coração 
a gente só tem que agradecer muito obrigado a todos obrigado. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, 
Obrigado pelas palavras Vereador Mineiro então não há mais nenhum Vereador nem um vereador 
escrito na noite também vou fazer as minhas considerações finais Quero iniciar primeiramente  
agradecer a Deus pelo dom da vida quero agradecer também não deixe de agradecer e nenhuma fala 
minha nenhum discurso pelos meus eleitores que se não fosse por eles e por elas eu não estaria aqui 
participando da vida política de Lidianópolis é sobre o professor Palma Mineiro muito bem colocado se 
Deus quiser nós vamos fazer essa moção nós vamos entregar essa moção para ele eu estive em viagem 
para Foz do Iguaçu na semana passada curso de formação de diretores é na cidade de Foz do Iguaçu e lá 
eu recebi das mãos do governador do estado do Paraná Ratinho Júnior é o prêmio escola Destaque do 
Núcleo Regional de Ivaiporã Colégio Dom Pedro I também recebeu eu quero fazer aqui é uma breve 
reflexão que é uma sequência  para chegar nesse momento lá no porto Benedito Serra o que que vem 
antes do Benedito Serra tem o Ercília Camargo Coelho vem o sementinhas do Ivaí aqui em Lidianópolis é 
para o Dom Pedro tá recebendo essa premiação os estudantes passaram lá pelo Pingo de Gente 
passaram pelo Maria José então é uma sequência esse prêmio não é só do Benedito Serra ele não é só 
do Colégio Dom Pedro I ele é da Educação do nosso município de Lidianópolis  Muito grato sim a todas 
as professoras coordenadoras diretoras eu estou vendo a nossa secretária de educação chegou aí Letícia 
bem-vinda eu acredito que você estava na reunião lá no pingo de gente eu fui convidado também 
reunião de pais mas o compromisso aqui a gente não podia deixar mas eu entendo você tinha que estar 
lá ainda deu tempo dar uma passadinha aqui aproveitando também agradecer a presença estava 
esquecendo do nosso vice-prefeito está presente aí Aparecido buzato a Lúcia secretário de assistência 
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social também presente aqui na noite então isso é uma sequência Educação não é um ato isolado  nós 
precisamos trabalhar em conjunto e tudo isso passa por investimentos é não existe educação não existe 
nada hoje só na amizade precisa de investimento e essa Câmara aqui aprovou para o ano de 2024 6 
milhões e 400.000 para a área da educação segunda maior fatia do orçamento do nosso município 
nosso orçamento tudo aquilo que é arrecadado não é dividido para os setores da nossa cidade 7 milhões 
e meia aproximadamente para saúde 6 milhões e 400 pode ser um pouquinho aí uma diferença os 
detalhes mas em torno disso aí para educação então é investimento com muita responsabilidade com 
na administração nós quanto vereadores nós tínhamos aqui a prerrogativa de mexer nesse orçamento e 
fazer emendas em cima dele mas não mas confiamos nesse planejamento que veio do executivo nós 
acreditamos que a nossa educação pública merece sim esse montante de investimento assim como os 
demais setores quero também deixar claro aqui para os pais todos presentes aqueles que nos assiste É 
quando eu estava subindo eu passei ali na praça no centro da nossa cidade e que alegria no meu 
coração quando eu vi aquela galera aquela Juventude Pedrão aguardando o ônibus Universitário  que 
maravilha que conquista é muita gente não sabe  mas aquilo lá  foi uma grande ação da Câmara de 
Vereadores e do executivo do nosso município nós economizamos não a vereadores economizaram aqui 
quanto a diárias quanta curso e sobrou dinheiro para a gente dar metade contra a partida naquele 
ônibus sentimos qual a necessidade de nossa população vamos pensar na nossa juventude vamos 
pensar no nosso estudante um ônibus não é para fazer esse transporte gratuito para Ivaiporã eu tenho 
certeza Pedrão que mais alguns algumas professoras também passaram por isso aí quando eu fiz 
faculdade o preço lá que eu pagava da minha mensalidade  Célia que nós estudamos juntos professora 
Célia era basicamente o mesmo preço do transporte quantos jovens assim como eu ficaram com seus 
sonhos parados pelo meio do caminho porque não tiveram possibilidade de fazer uma faculdade então 
isso aí é uma ação nossa que nós vamos levar para nossa história quanto aqui vereadores quanto 
Executivo quanto a administração nem quantos mais recurso investido aí no setor da educação plano de 
carreira dos professores não foi 100%, mas é negociação tiveram avanço virar um próximo mandato 
vamos abrir a negociação de novo eu sei de quantas viagens eu dei daqui na sala do Adauto vendo que 
era possível e os vereadores também conversando com seus professores com a base ali o Cido se 
empenhou muito também nesse plano de carreira dos professores que eu sei acompanhou de perto e 
tudo isso é construído junto em bem comum e tudo isso aí hoje  se resulta aqui na Júlia presente aqui 
nessa noite. Eu ouvi muito falar aqui família escola é um elo que não caminha separadamente tem 
caminhar junto mas eu acrescento ainda mais uma coisa Deus a nossa religião eu sempre falo lá na 
minha escola na nossa escola não tem escola sempre fala lá na nossa escola que importância que é Deus 
na nossa vida Pedrão eu sei que você é um servo de Deus a pessoa de dentro da igreja você com a 
Valdirene a Valdirene foi minha aluna eu não sou tão velho assim mas a Valdirene também foi Escola e 
religião que nós temos certeza você colocou muito bem no seu discurso aqui você não vai lá no 
resultado final de repente você não vai poder modificar ele porque vai ser escolhas da Júlia mas da 
maneira que a Júlia está sendo preparada tanto pela Escola pelas professores quanto pela família 
seguindo o caminho o caminho de Deus nós temos certeza que ela vai ser uma grande cidadã no nosso 
município e vai dar ainda muito mais orgulho para nossa cidade viu Júlia você é um motivo de orgulho 
você e todos os estudantes da rede Municipal foi muita acirrado Márcia acredita que as médias ali  Vera 
eu andei conversando com a Vera também foi muito ali muito próximo e entrou até a questão do índice 
frequência que está estipulado no projeto de lei  se houver empate nas médias nós vamos para o índice 
de frequência e qual o importante é o aluno estar presente na escola como que o aluno vai aprender o 
conteúdo principalmente científico se ele não tiver presente na escola então nós quanto pais quanto 
professores quanto diretores é uma luta constante o lugar do aluno de segunda a sexta é na escola só 
falar em breves palavras também pessoal desse projeto de lei estudante destaque e professor destaque 
Professor destaque se não fosse os professores destaque nós temos a estudante não estaria aqui nessa 
noite o professor destaque eu já passei eu já sentei com o jurídico nosso advogado e nós já estamos 
mexendo numa alteração vou estar sentando com a Vera com a Letícia semana e ela vai levar para os 
demais para as diretoras para as professoras para estar vendo se é uma maneira positiva eu estou 
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querendo mudar um artigo nele porque ele ficou assim a primeira redação dele ficou complicada na 
escolha da professora destaque eu falo Professora porque é difícil achar um professor da rede Municipal  
mas é professor é professora eu estou querendo mudar da seguinte forma um artigo lá que a estudante 
destaque ela vai escolher quem é o professor destaque de dentro lá da escola dos professores ela vai ter 
a prerrogativa no dia que ela receber aqui o próximo estudante destaque no dia que ela receber ela vai 
falar aqui na Tribuna ela vai trazer uma cartinha sei lá agradecendo um professor falar minha professora 
tá todos os professores participaram dessa construção mas tem aquele Professor aquela professora que 
ela marcou mais que fez mais a diferença na vidinha dela então é uma ideia não tá fechada ainda eu 
sempre olho para Márcia quando eu falo alguma coisa o pessoal porque eu venho da rede estadual não 
é para as duas márcias as duas eu vendo a rede estadual é outra andamento e até teve uma reunião de 
pais ali aquela questão de segurança na escola e eu fiz um convite para os pais lá da escola oh vamos lá 
amanhã nós vamos estar presente a Márcia colocou a mão na cabeça meu Deus não vai dizer um 
transtorno lá na escola porque é diferente é uma realidade diferente mas isso ainda não tá fechado  
uma ideia e se ela for positiva e se tiver um aval de vocês nós vamos estar mudando a redação nesse 
projeto Aí lá em agosto tem a premiação do Estudante destaque em agosto estudante destaque já falou 
meu professor destaque ele já trabalhou seis meses com estudantes no mínimo seis meses tem que ter 
trabalhado não pode ser um professor que assumiu a sala um mês que daí não é justo com os demais  e 
daí o estudante já vai esclarecer ali Por volta do mês de outubro que é o mês dos professores dia 15 dia 
do professor nós fazemos aqui a certificação também do professor eu quero agradecer também os 
parceiros veja bem Júlia você vai receber certificado aqui Guarda ele com muito carinho e se Deus 
quiser quem sabe você vai conseguir mais certificado desse é Essa bicicleta aqui maravilhosa Não era 
essa eu tinha encomendado outra mas eu fui viajar quando fui lá buscar hoje cheguei na loja e falei Cadê 
a bicicleta que eu mandei já tinham vendido e a correria foi grande mas eu falei não eu tenho que levar 
hoje eu consegui trazer essa bicicleta hoje parceria também com a nossa Cooperativa de Crédito Sicredi 
sempre parceiro  de todos os momentos aqui dentro do município questões culturais da Educação do 
nosso município então agradecer a Cooperativa de Crédito esse crédito pela parceria ok eu acredito que 
seria isso essa Noite Maravilhosa vamos pegar firme na educação só educação consegue tirar um 
vendedor de sorvete lá da rua ou Engraxate sapato ou muitas vezes o invisível  das condições mais 
adversas do mundo para ser um professor para ser uma professora para ser uma diretora para ser um 
vereador para ser um empresário para ser um vice-prefeito para ser um prefeito então é só educação 
que faz a diferença na vida de uma pessoa então vamos dar o devido valor à educação e o que eu puder 
contribuir quero deixar claro aqui também que eu tenho uma luta grande não posso dizer que é só 
minha porque é sozinho ninguém faz nada eles ficar conjugando muito eu ninguém sai do lugar nós  
temos uma equipe aí nós sabemos da necessidade que nós temos hoje de uma Escola Modelo Municipal 
dentro de Lidianópolis e eu já sinto também o Pedro nós conversamos muito a respeito da escola em 
tempo integral  com várias famílias e nós temos uma dificuldade aqui dentro do nosso município em 
relação a questão da estrutura para implantação do tempo integral nós sabemos que é grande o 
investimento na educação com apostilas com kit de uniforme nós temos uma grande avanço que nós 
precisamos agora é na questão estrutural eu sempre falo nós temos os nossos professores diretores 
coordenadores muito capacitados nós temos material de qualidade nós temos essa verba da educação 
nós precisamos agora avançar em estrutura eu fui visitar Já no começo meu mandato depois fui na 
sequência de novo até o Uiliam me acompanhou abriu as portas para mim lá em Jardim Alegre e eu tive 
visitando na Escola Municipal de Jardim Alegre que espetáculo Professor eu acredito que vocês já 
conhece mas quem não conhece vai lá visitar que maravilha que estrutura Então as crianças de 
Lidianópolis a educação de Lidianópolis merece uma estrutura daquela e nós vamos batalhar sentei no 
gabinete com Cido com o Adauto e tá praticamente comprada aquele lote de um alqueire lá e lá vai 
estar reservado de 8 a 10 mil metros por uma construção de uma Escola Modelo já tive com a data 
também em Brasília vendo os caminhos do projeto então é assim comprou o terreno protocolou é 
Brasília e se Deus quiser vai ser uma realidade que vai beneficiar diversas gerações dentro do nosso 
município nós temos outra batalha que é o distrito de Porto Uba que lá funcionamos em dualidade 
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Benedito Serra e o Hercília e nós precisamos também de uma escola modelo lá nós sabemos que tem a 
demanda do terreno que é uma luta mas nós precisamos trabalhar em cima disso aí então a educação 
para pessoas coordenadores pais podem contar conosco com a nossa seriedade com o nosso trabalho e 
grande dificuldade para a gente tá provando quanto Vereador um projeto qualquer que seja aqui dentro 
da câmara porque nós não podemos levar despesa para o Executivo nenhum projeto de lei aqui do 
municipal do Legislativo pode chegar com despesa que ele pode parar lá o jurídico veta o projeto lá em 
cima a não ser que seja de interesse público ainda com muito cuidado na redação do projeto é difícil 
passar um projeto e a gente consegue tá valorizando dessa forma um estudante a família dela e todos 
os professores agradeço mais uma vez a presença de todos vocês aqui nessa noite desejar um excelente 
semana a todos aqui presente aqui eles e aquelas que nos acompanha ao vivo aí pelo Facebook uma 
excelente semana e vamos mais uma vez pedir oração para o professor Palma que acidente Municipal 
da Educação no nosso município Professor foi diretor do Benedito Serra por 13 anos e nós trabalhamos 
juntos quando eu cheguei com a premiação do Benedito Serra nós recebemos do governador do Paraná 
de secretário da Educação do Estado do Paraná  chegou a notícia que ele estava internado em situação 
gravíssima de saúde a gente ficou triste no momento mas vamos pedir a Deus que ele é o médico dos 
médicos e ele tem poder de fazer esse milagre Então nesse momento declara encerrada a quarta sessão 
ordinária do dia 26 de fevereiro do ano de 2024.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, 
cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Uilian Cristiano Pires, Oficial administrativo e será afixada 
em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 

 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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